
あっという間の１年、早いものですね。年度を

締めくくる通常総会が５月１４日１７時よりアート

ホテル旭川にて開催。開会に先立ち物故者を悼

み黙祷を行いました。協同組合３２社、出席１９社、

委任状１３社、欠席０社、北印工組支部１７社、出

席１０社、委任状７社、欠席０社となり、協同組合、

北印工組支部とも総会は成立しました。議長に

岳総合製本所 岳社長を選出、昨年度事業報告・

決算・監査報告・今年度事業計画・予算案などを

含め全て承認され、今総会は２年に一度の役員

改選、第１回理事会で新任理事として高畑健一郎

氏が加わり、令和６年度からの理事長として植平

有治氏が再選されました。新年度も皆様と力を

合わせて組合ならびに印刷業界を盛り上げてい

きましょう。 

総会後、賛助会員の皆様も参加し、親睦を深

め、良き懇親会となりました。皆様、１年間頑張っ

てまいりましょう！ 

 

 

５月１９日にセールス部会と教育・親睦委員会

で「旭山動物園周辺ゴミ拾いボランティア」活動

へ参加、昨年より多い４１名の皆様に参加いただ

きました。毎年思うのですがゴミが回収され、道

が綺麗になっていくことは、気持ちの良いことで

すね。日々当たり前に使っている道路に恩返し

が出来たと感

じ ま す 。 参 加

された皆様、

本当にありが

とうございま

した。 

５月に入り王子製紙から印刷用紙や情報用紙

の値上げ報告があり５%以上です。値上げ実施

時期は７月１日出荷分よりとなっています。今後、

他社も値上げを検討していると予想されます。

まだ値上げが続く雰囲気、企業努力も必要です

が販売価格への転嫁も必要不可欠。お客様へ粘

り強く値上げ交渉して参りましょう。

＜事務局日誌＞ 

＜令和６年度の新体制組織図＞ 

５月１４日の通常総会にて役員改選が行われました。

植平理事長体制７年目となります。体制図を掲載し

ますのでご覧ください。 

 ６月１４日 北印工組 理事会・上期地区協議会 

＜予定＞   

６月２３日 まちなかものづくり２０２４ 

６月２９日 第２７回親睦ゴルフ大会 

７月０４日 第３回理事会 

〜プチ情報〜 
７月３日に発行される新紙幣に盛り込まれた驚きの最新技術

ＢＳテレ東「マネーのまなび」 ２０２４年６月２４日㈪２２時００分～



 

 


